

Matinée d'étude

Lutte contre la traite des êtres humains

02 | 11 | 2017

Entrée libre, sur inscription

jusqu'au 25 octobre 2017
eesp.ch/inscription-lutte

En savoir plus

eesp.ch/matinee-etude-lutte

Sur inscription

Organisation

- **Bhama Steiger, Paul N'Dri Konan**
Professeur·e·s, HETS&Sa | EESP

Jeudi 2 novembre 2017

- De 9h00 à 13h30
- À la Haute école de travail social
et de la santé | EESP | Lausanne

Hes·so
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale

éesp

école d'études sociales et pédagogiques · Lausanne
haute école de travail social et de la santé · Vaud

La traite des êtres humains est une forme d'esclavage, souvent liée à la migration. Les victimes sont des personnes dans une situation de vulnérabilité (pauvreté, précarité ou fragilité), trompées par de fausses promesses. L'art 182 du Code pénal suisse reconnaît trois formes de traite d'être humain : l'exploitation sexuelle (prostitution forcée), l'exploitation de travail (travail forcé), le prélèvement forcé d'un organe.

Pour lutter contre ce crime, l'International Organization for Migration (IOM) mène une campagne de sensibilisation, avec de multiples partenaires. Dans ce cadre, la Haute école de travail social et de la santé | EESP | Lausanne organise une matinée de conférences, de discussions, et projection d'un film, ainsi que l'occasion de visiter une exposition itinérante dans un bus.

Contact

Bhama Steiger, Professeure, HETS&Sa | EESP
bhama.steiger@eesp.ch

Programme

- | | |
|---------------|---|
| 09:00 – 09:15 | Mots de bienvenue
Bhama Steiger , Professeure, HETS&Sa EESP |
| 09:15 – 10:15 | Aide au retour de personnes migrantes
Sylvie Heuschmann , Program Manager,
Organisation internationale pour les migrations (OIM) |
| 10:30 – 11:15 | Lutte contre la traite des êtres humains
Emilie Ballestraz , Operations Coordinator,
Organisation internationale pour les migrations (OIM) |
| 11:15 – 12:00 | Prise en charge des victimes à Lausanne
Anne Ansermet , Co-directrice, Association
Astrée |
| 12:30 – 13:30 | Reportage sur l'exploitation du travail |
| Dès 13:30 | Découverte du bus de sensibilisation itinérant |